



ひよこ・すみれ組 おたよい

こんがりとやけた子ども達の顔に、このひと夏で成長を感じているこの頃。まだまだ汗ばむ季節ではあります、少しずつ秋の訪れを感じています。新年度に入ってから半分近くが過ぎ、あっという間に9月ですね。子ども達は有り余る体力で戸外遊びを思いっきり楽しんでいます。

ひよこぐみ



何ができるかな？

毎日、それぞれの月齢や個人差を考慮して作ってくれたまんまる一むの食事を楽しみにしている子ども達。おかげでたくさん食べてくれますよ。毎日の食前の言葉も初めはきょとんとした表情で保育教諭を見ていたのですが最近では手を合わせてみたり、一緒に言葉を言うようにならぬいてみたり挨拶も上手になってきています。手づかみを大切にしながら、スプーンにも興味が出だして食材を一生懸命くおうとする姿も見られるようになっています。



もうすぐ発表会！！



10月3日(土)は、未満児さんの発表会です！今年は感染症の関係で、会場が園のホールとなり、保護者の方にはご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願い致します。ひよこ組は、練習やお稽古という形ではなく、遊びの中で音楽や大好きな絵本に触れ、表現する楽しさを味わい、その遊びの延長を発表会では見てもらいたい、と思っています。おうちの人を見つけて、泣いたりすることもあるかもしれませんのが、可愛らしい子ども達の姿をどうぞお楽しみに！



毎日、健康チェックカードとその日の体調や様子を見ながら室内・園庭に分かれて過ごしています。それぞれ、自分で興味を持った玩具に触れようとする姿、1歳児がしていることをよく見ていて真似してチャレンジしようとする姿が見られるようになってきています。ハイハイやつかまり立ち、歩くといったそれぞれの発達段階で行動範囲も広がり楽しいようです！手先も少しずつ使えるようになり、なんでも触れてみて素材の感触を確かめています。親指と人差し指で小さな物をつまめるようになって手元に視線を集中させる姿もみられています。

スプーン持って
集中！



たくさん体を動かして、たくさん食べて満腹になり、次は睡眠です。園での睡眠も慣れてきて少しずつリズムもでき、個人差もありますがまとめてぐっすり眠ることが出来ています。最近では月齢の高い子は青いベットに移行しています。保育教諭がそばについて、少し体をなでたり、歌を歌ったりすることで安心した様子で眠りにつきしっかり休息が出来ていますよ。子ども達の寝顔に毎日癒されています☆まだまだ暑さと共に疲れやすい季節です。しっかりと睡眠をとって過ごしていきたいと思います。



すみれぐみ

園庭遊び



最近のすみれ組さんマイブームは屋台で自分なりの作品を作り遊ぶことです。スプーンや木べら、お玉、しゃもじなど実際にある調理道具を上手に使いこなし、色々な容器に移したりちょっとした実験のように砂と水を混ぜたらどんな風になるのかなど、子ども達なりの遊びをたくさん見つけ楽しく過ごす姿が見られます。お友達との関わりも増え作る楽しさも見つけたようです。色々な発見をして日々成長していくすみれ組のみんなに嬉しい思います。

室内遊び



室内には新しい玩具が増えました。子ども達も興味津々のようでは早く遊ぶ姿があります。ボールを投げてくつつく玩具など「なんでくつつくんだろう？」と不思議そうにしています。

手遊びやお歌も大好きなみんな。楽器に合わせて「カエルの歌」や「どんぐりころころ」などの季節の歌、子ども達の好きな歌を歌っています。手拍子してくれる子や歌い終わった後に拍手をしてくれたり、ノリノリで歌う子ども達とてもそれぞれで可愛らしいです。そして、ロフトには屋根を付けてみました。ひっそりとした隠れ小屋みたいで落ち着く空間になっているようです。まだまだ登ることが難しく思う子もいるようですが「登りたい！」という自分の目標に頑張っている姿とてもかっこいいですよ～！



～自分でできるよ！チャレンジする子ども達～



着替えやトイレに行った後に履くズボン。自分でしたい！という気持ちが見られます。

どうやったら上手に履けるか試行錯誤しながら頑張っています。
足をおんなんじところに入れてしまったり、裏表反対に履いてしまったりおちやめな一面もあります(笑)

挑戦している時、達成した時、頑張った時などたくさん褒めてあげてくださいね！お家の様子など教えていただけると嬉しいです。

発表会に向けて

すみれ組は普段の生活を通して無理なく楽しく発表会で踊る歌を取り入れています。子ども達は音楽にのりながら体を上下左右に動かしたり、先生の真似をして踊る姿も見られます。是非、楽しみにしてくださいね！



～おしらせ～

- ＊ 靴のサイズが合わなくなっている子ども達がいますので靴を持って帰った際などサイズのご確認をお願いします。
- ＊ 持ち物に書いてある名前が消えかけているものもありますので再度確認し名前の記入をお願いします。
- ＊ 園で販売していた水遊び用パンツの在庫がなくなりました。これからは普段のオムツを使用したいと思います。